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0s Vereadores Renato Ferraz e Marcelo Favalepa , no uso de
suas prerrogativas parlamentares, eec.:

Considerando que, a Unidade de Pronto Atendimento qupA) 24h ten apresentado uma
demanda  maior  no  atendimento,  devido  ao  aumento  no  ndmero  de  pacientes  atendidos  com
sintomas gripais, dengue e de virose mos tiLtimos meses;

Considerando que, para o momento atual o mimero de pacientes atendidos 6 elevado,
provocando demora no atendimento;

Considerando ainda que, muitos  casos poderiam ser resolvidos na Unidade Bisica de
Satide do  Bairro pelo medico  de famflia, pots na maioria das vezes sao casos simples, deixando
apenas para UPA casos emergenciais, concentrando esfor9os naqueles pacientes que mais precisam
de cuidado especializado e intensivo.

Considerando fina]mente que, a estrategia 6 a contrata9ao de mais profissionais para
atuar  na Aten¢o  Primiria  a  Satde,  fortalecendo  o  primeiro  nivel  de  ouidado  garantindo  urn
atendimento mais agil a quem mais precisa.

Requereln   a   Mesa,   ouvido   o  Colendo   plenario,  satisfeitas  as  formalidades
regimentais,  ao  Excelentissimo  Prefelto  EVANDRO  FARIAS  MURA  hem  como  a  Secretiria
Municipal  de  Satide,  Senhora  ROSANA VASSOLER  FERNANDES  THEODORO  DE  OLIVEIRA,
solicitando is providencias que se fizerem necessarias, no sentido de prestar a esta edilidade as
seguintes informac6es:

+ Quantas Unidades 86sicas de Saride ten no munlcipio? Quantas estao dotadas de medico
Liefamflfa?

+ A Admln]straqao Municipal atrav6s da Secretaria Municipal de Sadde, pretende contratar
mmaism6dicosparaatendilnentonasUnidadesBisicasdeSadde?Emcasopositivo,quando
sera realizada contrata¢o?

TusTmtIATIVA:

que solicitamos as informag6es para que esta edilidade possa se


